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ております。ニューヨーク市場は日本の絹織物輸出に

とって最も重要な市場であります。

御参考迄に昭和30年から昭和36年迄の対米向輸出実績

を申し上げて見ますと次のとおりです。

全輸出数量

万平方米鳥讃 量に対す
る比率％

149　2　　　83

129㌢　　　71

3，2861　74 、

生糸21A年間平均価格

昭　30年　3，432円　　　34年　2，980円

31年　3，303円　　　35年　3，410円（204，600）

32年　3，317円　　　36年　3，895円（233，700）

33年　3，009円

3，600円の場合の生糸1匁＝13．5円

5，000円の場合　　1匁＝18．8円

即ち昭和30年に於て対米向輸出美章熟ま1，287万平方米

（31億円）でありましたものが、昭和34年には7，290

万平方米（149億円）と昭和30年に比薮しまして数量

に放て6倍、金額に於て4・8倍と伸長し、全輸出数量

の83％がニューヨークに輸出されたのであります。昭

和34年迄、遂年輸出数量が伸長しました原因は、生糸

が1キロ当り3，600円（1俵16貫当り216，000円）以下

という非常に安い価格でしかも蚕糸糸価安定法によっ

て比薮的激しい変動もなく安定していた為に伸びたの

でありますが、昭和35年から糸価が高隠し始めました

為に激少傾向を見せて参りまして、紆和36年中には3，

286万平方米と対米向輸出実葦割ま昭和34年中の半分以

下に下落してしまいました。日木産網織物は私の如き

専門家の目で見ますと、欧米晶に比棄して非常に欠点

が多い為に、市場か一旦悪化しますと品質上の問題が

次々と起って来ます。特に米沢、桐生の如きアウ1、ウ

エアになります先染の絹織物は値段も高し　ものだけに

問題が起る度合も多い訳です。然し、当地で生産され

ますシヤークレープとか或いは重目のシャンタンにつ

きましては他府県の製品より優秀でありますので問題

も少なかった事は幸いでありました。

（次号に続く）

0連絡事項

○新しい会員がう名人会致しました。本日う名の方を

お迎え出来た事は非常に悦ばしい事で、ロータリー

という事については、情報委員の方より詳しくお聞

きになってもらいたい。

○武田君　1年皆出席お目出度う。

○インターシティ・ゼネラル・フォーラムの登録料に

ついて、相当の経費がかかる関係上、会員全員参加

下さる事を期待致しますが、出席出来ない方からも

全員登録料を徴収したいと思います。

○石井寅吉君のお父さんが死亡致しました。

謹んで哀悼の意を表します。

○東京インターシティーミーティング開催

国際ロータリー会長ラハリー氏来日の機会に11月12

日東京都港区赤坂のホテル、オークラに於いて、在

京クラブ主催の東京インター・シティー・ミーティ

ングを開催されました。当クラブより小花君、張君

安藤君3人が出席されました。

会長が欠席の為、メッセージを国際委員長よりラハ

リー氏にたくされました。

○メッセージの条文

私は今年度に当クラブの会長に就任したことに光栄

と幸福を感じております。なぜなら、貴下のメッセ

ージに完全に共鳴したからであります。此の度のイ

ンターシティーミーティングには是非参加したいと

存じておりましたが、やむを得ない都合で、出席出

来なくなったことを非常に建念に思っております。

それで、当クラブ国際委員長張君に御挨拶を拝しま

した。どうぞ、今後共貴下におかれては益々、信念

と勇気とを持って我々を御指導賜わらんことを切に

お顔い申し上げます。

0事事報告

○会報到着　東京、本庄、花輪、青森東、新津

弘前東

○チャーター伝達式　横浜戸塚R．C

期旧12月2日　　会場横浜ホテルニューグランド

登録13時45分より

・私は新入会員です。

私はあなたに例会で会います。ですが、あなたは

ちっともミやあモとは云ってくれません。あなた

はいつも知り合った人達と忙しそうにしています

当グラブの全会員は新入者を歓迎し、古参の人々

に紹介してあるく特権をもっています。このこと

を忘れないで下さい。

〇二コニコ箱

武田君1ヶ年皆出席

きしみ鯛、焼物　等漬、味噌汁夏讐ば


